

Вебинар о международной магистерской программе ВШТП СПбПУ «Технологическое лидерство и предпринимательство»



Высшая школа технологического предпринимательства СПбПУ приглашает на конференцию:

Master degree program "Technology Leadership and Entrepreneurship"

01.07.21 | 12:00 (МСК) | [zoom](#)



1 июля 2021 года в 12 часов (по московскому времени) состоится **вебинар о международной магистерской программе «Технологическое лидерство и предпринимательство»**, реализуемой Высшей школой технологического предпринимательства ИППТ СПбПУ.



Высшая школа технологического предпринимательства СПбПУ приглашает на конференцию:

Master degree program "Technology Leadership and Entrepreneurship"

01.07.21 | 12:00 (МСК) | [zoom](#)



Язык вебинара – английский.

Цель вебинара: презентация программы абитуриентам, представление целей, задач,

содержания и партнеров международной магистерской программы, направленной на подготовку технологических предпринимателей, а также внутрифирменных предпринимателей, которые отвечают за развитие инновационных процессов на предприятиях.

Спикеры:

Владимир Щеголев - директор Высшей школы технологического предпринимательства ИППТ СПбПУ

Оксана Евсеева - доцент Высшей школы технологического предпринимательства ИППТ СПбПУ

Дмитрий Макаров - преподаватель курса по управлению интеллектуальной собственностью

Мария Симчук - студентка программы «Технологическое лидерство и предпринимательство»

On July 1, 2021, at 12 o'clock (Moscow time), a webinar will be held on the international master's program "**Technology Leadership and Entrepreneurship**", organized by the Graduate School of Technology Entrepreneurship.

The language of the webinar is English. The purpose of the webinar is to present the goals, objectives, content and partners of the international master's program "Technology Leadership and Entrepreneurship" aimed at training entrepreneurs (tech), as well as intrapreneurs who are responsible for the development of innovation process at enterprises.

Speakers:

Vladimir Shchegolev - Director of the SPbPU`s Graduate School of Technology Entrepreneurship

Oksana Evseeva - Associate Professor of the SPbPU`s Graduate School of Technology Entrepreneurship

Dmitry Makarov - Lecturer of the course on Intellectual Property management

Maria Simchuk - Master student of the program "Technology Leadership and Entrepreneurship"

Вебинар пройдет **в Zoom**.

Ссылка на подключение:

<https://zoom.us/j/92565876625?pwd=bDFXVktWV0E1em1zV2hQc2RKZGdwdz09>

Тема: Master degree program "Technology Leadership and Entrepreneurship"

Время: 1 июля 2021, 12:00 (МСК)

Идентификатор конференции: 925 6587 6625

Код доступа: h2WnwY